Premio a ciencias crea OEA

Premio de Ciencias por 30 mil dólares crea la Organización de Estados Americatos. El representante de la secretaria general de la OEA
en Costa Rica, doctor JuarBautista Schroeder, ofreca
declaraciones a DIARIO DE
COSTA RICA para expilcar
en qué consiste el premio de
ciencias "Bernarda Houssay", instituido por la Organización de Estados Americanos para honrar la memo
ria de un distinguido, cientifico americano y estimular
a los investigadores latinoamericanos. (Página 14)

Exhibirán aquí módulo lunar de E. U.

El próximo martes a las 10 a.m. se abre la exhibidion del aparato que condujo al hombre a la Luna. Se trata de un modelo a un tercio de cesala del Módulo Lunar y del Módulo de Comando, con. feccionados con todos los detalles técnicos del modelo ort. ginal. Expondrán tamplén 70 fotografías a todo color tomadas por los astronautas de las diferentes misiones Apolo, Gemini, Surveyor y Orbiter.



Directores: Julio Suñol — José María Penabad

Placa María Moors Cabot — Decano de la Prensa Costarricense

Viernes 15 de setiembre de 1972 —

22-30-54 21-24-30 - 21-24-56 - Apartad San José de Costa Rica - Precio: 30 céntimos el ejemplar Teléfonos: 10.037

Diez millones de colones son las pérdidas por sequía en Guanacaste

Paserán de C 10.000.000 pérdidas de agricultura y ga-nadería de Guanacaste. La seguía no ha cesado y las lluvias caen bajo el promedio constante de un agua-cero cada 5 días de verano total. Aumenta los desas-trosos efectos de la seguía un viento permanente que

azota la provincia y que ayuda con mucha eficacia a secar las tierras. Los cultivos de maíz y de arroz, que son las dos arterías principales de la economía gua-nacasteca, han sufrido todo el efecto devastador de la falta de lluvias y la ganadería sentirá los mismos per-

juiclos, por falta de recuperación de los pastos. Revela el gobernador de aquella provincia, don Luis Avellan Cisneros, los amargos momentos que está viviendo la agricultura y la ganadería por ceusa de la sequía. (Texto en página 5)

Desfile de faroles anoche para celebrar Independencia

No obstante los fuertes aguaceros del día y la persistente lluvia menuda de la noche, el programa de celebraciones preparado para con-memorar la Independencia de Costa Rica en su 151 aniversario, pudo llevarse a cabo satis-factoriamente. Conciertos musicales y balles se hicieron anoche. — Los desfiles de escolares con

faroles alegraron los distintos barrios capitali-nos. — Fue una hermosa concentración en que millares de chicos entonaron gloriosos himnos patrios. Luego se dispersaron por la ciudad, en medio de un derroche de luz de sus faroles, I. gual ocurrió en los distritos del Cantón Central de San José, (Texto en página 20)

Dijo Figueres en actos de ayer

Gobierno actúa en Pto. Limón sin literatura

El señor Presidente de la República, don José Figueres, llego ayer a Limón, a las 4:30 p.m. a
participar en las celebraciones organizadas en
su honor. Viajó acompañado de su señora esposa y de un grupo numeroso de diplomáticos
y funcionarios del Gobierno Central. Abrió su
discurso con el comentario de que según la prensa, la gente habla de cambios. Mientras unos recomiendan eso dijó, otros plensan en poner a
la gente a trabajar y a comer. Así procede el
Gobierno con la provincia de Limón, sin literatura. — El Gobierno està dispuesto a promover
legislación adecuada para que los grandes con-

cesionarios de tierras, por lo menos siembren lo que cortan. — Anunció plan del Ministerio de Agricultura para sembrer 100.000 hectáreas de laurel en toda la región atlántica. Es cierto que pasto y madera dan poco empleo; por eso hay que industrializar, dijo el Presidente al finalizar su discurso en el acto inaugural de la Exposición Agropecuaria, llevada a cabo en el Colegio de Limón. — Colocación de la primera piedra del rompeclas. — Ceremonia emotiva en JAPDEVA, en la que la señora de Figueres develó un retrato al ôleo de su esposo.

(Texto en página 20)

La bandera de Cosia Rica, la carreta de transportar café, los sa-cos del grano de oro y el escudo patrio, aparecen en la fotogra-fía como un simbolo de la república en el Día de la Independen-cia que se celebró ayer, con participación de todos los sectores del país. El comercio se sumó a la gloriosa fecha adornando sua ventanas con exposiciónes como la que se ve en la gráfica, (Foto DIARIO DE COSTA RICA por Gómez).

Mañana fallo en juicio a Presidente de la FEUCR

Mañana habrá falto en el juticlo universitarlo que se higo al presidente de la FEUCR, señor Gabriel Zamora Márquez. Actuaron como abogados acusadores los estudiantes de Detecho y miembros del citado grupo, señores Constantino Urcuyo y Prancisco Morera. El señor Zamora Marquez asumió su propia defensa en el juticlo oral. Fallo será dado mañana.

Estudiantes manifestaron ayer noche

Clentos de estudiantes universi-tarios, obreros y campesinos, ma-nifestaron en la tarde de eyer "por la segunda independencia nacional", según gritaron a voz en cuello por las principales ca lles y avenidas de esta capital. Los estudiantes y los obreros que participaron se manifestaron con tra los gobiernos militares cen-troamericanos y por el sufrimien to de esos pueblos, según reza-ban las pancartas y carielones que enarbolaban.

Desde Costa Rica combatirán las drogas

estudiantes universiteros y campesinos, maen la tarde de ayer egunda independencia según griatron a vos por las principales canidas de esta capital. entes y los obreros que na se manifestaron con biernos militares cennos v por el sufrimien e pueblos, según rezancartas y cartelones olaban.

Centro en pásina 2)

Desde Costa Rica será combatido el tráfico ilegal de drogas y estupefacientes en América La tian, según trascendó en fuentes ben enteradas del Minister de Seguridad Púllica, innegable en Costa Rica, dijo a DIARIO DE COSTA RICA el ministro de Seguridad Púllica, don Pernando Valverde. Se ha tratado de convertir a Costa Rica, de ministro de Seguridad Púllica, de menteradas de incapital de drogas y estupefacientes en América La tian, según trascendó en fuentes de fuentes de menteradas del Minister de Seguridad Pública, La incensiva de nacional de menteradas del Minister de las operaciones de tráfico de narcóticos es un becho innegable en Costa Rica, dijo a DIARIO DE COSTA RICA el ministro de Seguridad Púllica, dipo a DIARIO DE COSTA RICA el ministro de Seguridad Pública, don Pernando Valverde. Se ha tratado de convertir a Costa Rica, dipo a desenvir de de tráfico de narcóticos es un becho innegable en Costa Rica, dipo a desenvir de de tráfico de narcóticos es un becho innegable en Costa Rica de menteradas del Minister de Seguridad Pública, don Pernando Valverde. Se ha tratado de convertir a Costa Rica de menteradas de la ministro de Seguridad Pública, don Pernando Valverde. Se ha tratado de convertir a Costa Rica de menteradas de manidas de menteradas de la ministro de Seguridad Pública, don Pernando Valverde. Se ha tratado de convertir a Costa Rica de menteradas de la ministro de Seguridad de menteradas de menteradas de

Capturados aquí dos cubanos con pasaportes falsificados

(Texto en página 8)

PIEZAS ARQUEOLOGICAS A CUSTODIA DE MUSEO

El Ministro de Cultura, Juventud y Deportes, Lic. Alberto F. Cañas, y el Lic. Jaime Solera B., Presidente del Museo Nacional, dirigieron el siguiente telegrama al señor Arzobispo de San José Monseñor Carlos Humberto Rodríguez, en el cual piden que piezas ar-queológicas abandonadas pasen a custodia del Museo Nacional. El texto del te'egrama, dice:

Dos piezas de piedra de gran valor arqueológico es. tán abandonadas y una de ellas ya fue dañada en el lote contiguo al Banco Anglo. Cumpliendo con el deber de proteger el patrimonio nacional muy atenta. mente le ofrecemos trasladar dichas piezas para que queden en custodía en el Museo Nacional,

Estudiantes manifestaron ayer noche

escucharon las voces de los uni, versitarios protestando contra lo que llamaron los políticos tradicionales en el país.

Entrumbaron por la avenda Central entonando canciones patrióticas y dando "vivas" a Costa Rica mientras otros protesta, ban por la intervención de la misjo militar norteamericana en el país. Dieron también palatras de repudio a los establecimientos comerciales de la capital que ostentan nombres en inglés.

Al grito de "prensa vendida" transitacon frente a radioeniso, ras, Nuevamente entonees, eran seguidos los gritos de protesta por los "vivas" a una Costa Rica independiente.

Una vez llegados al Parque Central viva de controla por miembien de la calle, el automóvil que la ras in protesta contra las radia, emisoras, Mientras le hacian, to maban ritio senti-noles en la mitad de la calle, El automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino de la subenta de la calle, El automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entonces reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entones reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba a los muchachos disfraza, dos se detuvo y entones reinó un termino entre de controla de la calle, el automóvil que llevaba do se mentra de la calle de la calle, el automóvil que llevaba do se mentra de la calle de la calle, el automóvil que



Grupos de campesinos y obreros, miembros de sindicatos nacionales, esperaron el grueso de la marcha estudiantil en los precios del Parque Central. Allí se pronunciaron discursos y se procedió a escentificar una prequeña obra de teajro de crítica a la política de los Estados Unidos. (Feto DIARIO DE COSTA RA-A por E. Gómez).



Estudiantes universitarios salléron a las cinco y media de la tarde de ayer de la Universidad de Costa Rica rumbo al Parque Central en una mercha pidienco, "la segunda independencia nacio-nal", según lo manifestaren a través de les cal es y avenides de esta capital. En la foto se a-prestan a iniciar la marcha, (Foto DIARIO DE COSTA RICA por E. Gómez).



Tres estudiantes simbolizando al campesino, al obrero y a la mujer costarricense, marcharon con cadenas simuladas en sus cuellos y los extremos eran sostenidos por otro estudiante que representaba los sectores' económicamente fuertes del país. A su lado, un estudiante disfrazado de gorila hacia de militar latinoamericano. Ambos eran "manejados" por cuerdas que sostenia el "Tio Sam". (Poto DIARIO DE COSTA RICA por E. Gómez).

The state of the state of the state of

La Caja contra Centro Cívico en sus terrenos

Allende prepara viaje a la ONU

SANTIAGO DE CHILE, (EFE) ron absolutamente privadas y baplante está contemplando la pslibidad de asistir a la asamolas
general de las Naciones Unidas,
en Nueva York, a fines de este
mes o comienzos de octubre, esgún un comentario publicado por
el vespertino socialista "UltimaHora" que se hace eço de los
rumores que en ese sentido dr.
Lama de megnos periodisticas la
Lama de megnos periodisticas la
Lama de la megnos periodisticas la
Lama de la megnos periodisticas la
Le se estima que el presidente Allende
se refirija a este eventual viaje du
rante la conversación privada que
mantuvo con los periodistas nacio
nales que cutiven las informaciones del palacio de la maneda".

Las declaraciones de Allende fue
cutado de la delicación de la maneda".

Las declaraciones de Allende fue
cialista.

Profesor viajó en un platillo volador

CORDOBA (Argentina), (EFE) — Un destacado profesor de música de esta ciudas habría participado de una extraña aventura pro agonizada por un plato volador.

Se trata de Atilio Brunelli, quien relató que viajaba en un automóvid conducido por su amigo sever no Porcietto, cuando simbos fueron envueltos en una "mubo" intensemente blanca y tras. ladados a gran velocidad durante cien kilómetros en contados instantes.

Según Brunelli, regresaba con su amigo el día 15 de agosto último de una ciudad balnearia, situada a descientos kilómetros de Cirdoba, y cuando ya habian transcurrido 45 minutes de viaje una intensa nube blanca como la producida por los soldadores electricos los envolvió.

"Mi amigo —dice Brunelli — parecía que perdia el control del automóvil, en momentos en que le señalé una fuz amarilla roissa, pero sin que se advirtieran figuras humanas o movimiento alguno".

Agreco que quedaron sorprendidos cuando se dicen cuenta de que habían recorrido el trayecto de doscientos kilómetros en casi una hora de viaje en automóvil, cosa imposible.

También relató otro hecho sumamente curioso. "El tanque de gasolina del coche está prácticamente lleno y, además, recurrado que tras ese insolito viaje quedé embargado por una extraña paz y tranquilidad".

Sostiene Brunelli haber visto un plato volador y está seguro de haber sido transportado en pocos segundos de un lugar a otro distante muchos kilómetros.

Confesó que tal revelación no la bizo antes por temor a ser titulado de "visionario", pero que en vista de la insistencia perio, distica lo hacía ahora.



Consejo Nacional de Producción 151 años de nuestra Independencia

1821

1972

Nuestra Institución no tiene la misma edad que los otros organismos del Estado, que empezaron a funcionar desde que se proclamó la Independencia. Es de reciente creación. Pero su influencia no ha sido menor y se ha proyectado vigorosamente en el ámbito nacional, modificando sus estratos económicos y sociales.

Ha impulsado los núcleos representativos de la producción hacia metas de positivo beneficio comunal.

Vela por el bienestar de las grandes masas consumidoras, para cuya alimentación mantiene, permanentemente, apreciables reservas de alimento.

Procura, mediante el fomento de la producción y la estabilización de los precios, el indispensable equilibrio entre productores y consumidores.

Inspirados en ese ideario, ratificamos con toda solemnidad, que mantendremos el firme propósito de dar los pasos necesarios y oportunos, para que el país produzca cada día más y los agricultores obtengan más abundantes cosechas, porque consideramos que esa es la única forma de sentir nos realmente independientes, verdaderamente libres y alejados del peor enemigo de la humanidad: El Hambre.





Independencia: presente y futuro de Costa Rica

Celebramos hoy otra fecha de la Independencia. Hace 151 años nos autonomizamos y hemos recorrido un largo camino en la búsqueda de las metas de libertad, de progreso y de justicia que se propusieron nuestros antepasados.

En siglo y medio consolidamos bastances de los objetivos prístinos de los fundadores de la nacionalidad. Lanzando la vista hacia atrás en el tiempo, un fino hilo histórico nos liga con la tarea ingente cumplida por los antepasados, que nos legaron una patria libre, una bandera digna, un territorio y un destino.

La guerra patriótica de 1856 fue la complementación de la libertad obtenida en 1821. El bautizo de sangre de la nación, digirida entonces por los Mora, por los Cañas y Santamaría, vino a ser algo así como la reafirmación costarricense de asentarse en su tierra y de proyectarse hacia el futuro en la conquista de la felicidad.

En este aniversario de la independencia, la república se aboca a nuevas tareas, a otras dificultades y a mayores riesgos. El momento es para la vigilia que nos canse los ojos pero no la mente ni el corazón.

Hace 151 años empezamos a caminar con nuestros propios pies. Una centuria y media después, marchamos con rapidez, mas las dificultades devienen mayores, porque nos hallamos insertos en un proceso distinto, en un mundo cambiante, con desafíos severos de los cuales sólo salen bien librados los que aportan talento y patriotismo al servicio de la comunidad.

Ya la independencia no se liga sólo al hecho político formal de 1821, que se rubricó con sangre en 1856, ante el ardoroso llamado de Mora y frente a la valiente respuesta de un pueblo rural.

Hoy las cosas son en parte diferentes: la independencia tiene connotaciones que van más allá de los límites de sucesos registrados hace largo tiempo. De aquellos hechos estamos orgullosos, porque sin e llos no seríamos hoy lo que somos. Mas los desafíos presentes trascienden lo protocolario, para ubicarse en realidades económicas, políticas y sociales, de las cuales surgirá el diseño del futuro respecto del que hemos de reflexionar para saber con certeza qué es lo que nos exige.

Los políticos deben entregarse más al país y menos a sus vanidades. Hay que decírselos en esta fecha, con respeto pero con convicción. No pueden ni han de seguir pensando sólo en sus ambiciones electorales por legítimas que sean.

La política en su buen concepto, es en el mundo de hoy previsión, planificación, programas serios, ideales altos y limpios y propósitos sanos. El pueblo demanda puestos de trabajo, plenitud de soberanía, progreso económico, educación completa y justicia social.

El país espera un crecimiento acelerado del ingreso bruto y del per cápita. Sin desarrollo no habrá justicia, mas ésta no ha de ir de rastras de aquél, sino a su par, luchando todos, empleados, intelectuales, obreros, trabajadores y capital costarricense, por el beneficio social colectivo.

Salir de la pobreza es un desiderátum no sólo de los seres humanos, sino del Estado como entidad permanente y como en-telequia jurídica. Si los líderes no aportan lo suyo, en buenos ejemplos y en esfuerzos, nos esperan días difíciles para un porvenir que toca a nuestras puertas.

En lo educativo arrostraremos dificultades. La población sigue estudiando, y este magnífico espíritu ha de canalizarse con inteligencia, porque la inversión en ese rubro deberá ser más reproductiva si es que

pretendemos entrar en el proceso del "despegue" económico (aumento sustancial del per cápita hasta ciertos topes ideales). La mirada ha de ponerse en la única manera de lograrlo: el desarrollo cultural y la aplicación pragmática de la ciencia y de la tecnología.

La fecha es oportuna para llamar al trabajo creador que conlleve la satisfacción del progreso individual y colectivo. A una nueva actitud en este aspecto, habría de unirse también una orientación de sobriedad en el consumo y de apoyo amplio a la producción nacional —tanto de los entes oficiales como de los compradores-. La patria se hace en la esfera económica igualmente que en la cultural y académica, y no sobreviviremos si no damos resoluciones sensatas e inteligentes a los tropiezos de hoy en los campos de la integración, del presupuesto, de las balanzas de pagos y comercial, del equilibrio fiscal, etcétera.

Producir más y consumir lo nuestro; gastar menos en el exterior y capitalizar internamente; apoyar a los industriales, comerciantes y agricultores costarricenses; estimularlos con justeza pero sin abusos; desarrollar el sindicalismo sano y con él la conciencia de que tiene que ser palanca de bienestar general y no instrumento de lucha de clases; vivir de cara al futuro, con integridad, y no de espaldas al porvenir, con frivolidad: he aquí algunas de las aspiraciones que ojalá se transformen en ambiciones indomeñables de todo el pue-

Ante las grandes crisis, siempre surgieron en Costa Rica las vigorosas respuestas. Creemos que este 151 aniversario de nuestra independencia, es fecha propicia para la reflexión y para que todos con afan patriótico, nos enfilemos hacia la concreción de fórmulas racionales que nos levanten el espíritu hacia el logro de soluciones realistas y auténticamente costarricenses.

JULIO SUÑOI

El Banco Mundial y el desarrollo

El Banco Mundial (euyo nombre oficial es Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento) ha anunciado la publicación del volumen "Operaciones del Banco Mundial "Programas y normas sobre sectores", por la Editorial Tecnos, de Madrid, España

Editorial Tecnos, de Madrid, España.

La obra analiza las operaciones dej Grupo del Banco Mundial y de sus países miembros en desarrollo en los sectores de agricultura, industria, transportes, telecomunicaciones, energía electrica, abastecimiento de agua y alcantarillado, educación, planificación de la población, tu rismo y urbanización. Al mismo tiempo presenta un esquema de los problemas que afecian a esos sédores.

Los autores de los estudios, todos funcionarios del Grupo del Plico Mundial, señalan que esos problemas "se hacen eviden

tes en la pobreza de los tugurios y poblaciones precarias en rápido aumento, en el deterioro de muchos servicios públicos, en la enorme escasez de viviendas y en las calles congestionadas. La desigualdad en la distribución de los ingresos es un problema me nos evidente pero no por eso me nos apremiante".

Como puntos sallentes de los estudios sobre los distintos secturios sobre los distintos secutadios sobre los distintos secutadios sobre los distintos secutadios aporte de desarrollo, pueden mencionarse el desarrollo, pueden mencionarse; El maciamiento para el desarrollo, pueden mencionarses:

se;
—El finaciamiento para la agricultura seguirá siendo de elevada prioridad, dándose impor
tancia a los proyectos que tiendan a incrementar las exportaciones y los puestos de trabajo,
y mejoren la distribución del in-

greso.
—El crecimiento industrial no

ha conseguido resolver el pro-blema del desempleo.

Los caminos rurales secunda rios y el alivio de la congestión urbana exigirán la atención de los expertos en transportes de los países en desarrollo duvan-te los próximos años.

—Sigue existiendo una gran diferencia entre la oferta y la demanda de equipo de teleco-municaciones en los países en desarrollo. A menudo transcu-rren años antes de que puedan proporcionarse los servicios.

—La demanda de electricidad en los países en desarrollo se duplica cada cinco a ocho a-ños.

—Un problema muy complejo en el próximo decenio será al-canzar el equilibrio entre creci miento de los servicios educati vos y las necesidades de perso nal capacitado.

—Dentro de 100 años, la pobla ción de los países en desarro-llo podría no pasar de 6.700 millones siempre que se haga un máximo esfuerzo para redu cir la fertilidad,

—El turismo es una de las principales fuentes de Ingreso de divisas para muchos países en desarrollo. En muchos ca-sos, esos ingresos representan el 20 por ciento del total.

nos.

—Una actitud negativa ha obstacultzado el desarrollo de ser vicios de abasteclmiento de acrumento de sus es en desarrollo es sencilla-vicios de abasteclmiento de a-mente tremendo. Más de 1.000 gua y alcantarillado adecuados. millones de personas se agre-

garán a los moradores de cen-tros urbanos entre 1960 y fines del presente siglo, es decir, cua tro veces el aumento registrado en los 40 años anteriores. Inicialmente, estos estudios sobre deleminados actores no estaban destinados a la publici dad. Sin embargo, como lo ex-presa en el prólogo el Presiden-te del Grupo del Banco, Roberto S. McNamara, "considerando que la preparación de estos tra bajos es el resumen de las lec-ciones de nuestra experiencia y de nuestros planes para el fu turo, su publicación habrás de ser de utilidad para todos los que tengan interés en el desa rrollo".

Operaciones del Banco Mun-dial' pueda solicitarse a Edito-rial Tecnos, O'Donnell, 27, Ma-drid (9), España, 600 páginas-ptas. 300 (US\$5).

Pasarán de C10 millones pérdidas de agricultura y ganadería en Guanacaste

Pérdidas que seguramente sobre pasarán los © 10.000.000 de colones, ha producido la intenua sequia que azota a la provincia de Guanaçaste.

Estas pérdidas recaen sobre dos actividades agricolas principales que son, como muy bien las califica el Gobernador de la Provincia, don Luis Avellán Cisneros, las arterias de la vida económica del agriculturado de la pampa: el maiz y el arroz.

De momento, no se advierten los perjuicios que la inconstancia del invierno está produciendo a la ganadería de la restin pero estos quedarán al descubier to, en su más comuleta evidencia, cumdo se advierta en toda su cundera la amarça realidad de que el invierno fue tan escaso, que los pastos no pudieron renovarse.

Queda un tercer cultivo de gran

Varse,
Queda un tercer cultivo de gran
importancia en la economía provincial - la casãa, pero ésta, felizmente, no sufre tanto como el
naiz y el arroz, poroue su cleio
de crecimiento y desarrollo es
más larvo y fécilmente se recupera de las seutias. La caña tie
ne la virtud de que se la puede
recuperar aún cuondo los enfiales como es frecuente, sean
demet-dos nor incendos.

Sobre esta aflictiva situación
de los pastos, del arroz y cel
maiz, filió sta atención de doser
lando Guanacactero, señor Avellán Cisneros, cuando fue aver
tarde abordado por el DIARIO
DE COSTA RICA. rse. Queda un tercer cultivo de gran

—"No, señor, El invierno no ha existido para una poreián te, riterial de ésta provincia que comprende los cantones de La Cruz, Liberia, Carrillo, Cañas y Bagaces, El agua ha llovido a "cuenta gotas", pues no es sino hasta despuis de cinco o seis dias de verano total que cae un aguacero, lo cual es insuficiente para la agricultura de éstas zonas" di. jo el señor Avellón Cisteros, satisfaciendo la primera pregunta.

VIENTOS DE VERANO, PERMANENTES.

"Cómo si la sequia fuese to.
dovía cosa de poca monta ha ve
nido azotándonos un viento versnero constante, permanente, que
ha contribuido poderosamente a
hacer más notoria y dafina la se
quia pues ayuda a secar los te,
rrenos", apuntó el entrevistado,

—"Este viento constante no ha b'a corrido, ni azotado en años anteriore, esta provincia. Es co-mo el viento de verano, fuerte y célido. Este es un fenómeno qua llama muido la atencian, porque rompe el ritmo del tiempo y cons-tituye un elemento nuevo en és-ta estación del año", añadió el Gobernador de Guanacaste.

PERDIDAS MUY GRANDES

LA PRODUCCION INDUSTRIAL EN ITALIA

EN ITALIA

ROMA (EFF), — En un 2,3
por ciento ha aumentado, duran
te el pasado mes de julio, el turno oroductivo de las industrias
iri-lianas en relación con el mismo mes del basado año. Así lo
ha comunicado el "Instituto Macional de Estadísticas", en base a
de "se provisionales.

Fi Instituto de Estadísticas in.
Fi Instituto de Estadísticas in.
el lapso
de los siete primeros meses del
corriente año, el indice medio de
la producción diaria ha aumentado en un 2,1 por ciento respecta al período enero-julio de 1971.



da independencia de una nación tiene verdadera importancia en la medida en que sean independientes sus ciudadanos; en la medida en que sean más libres.

Los costarricenses hemos dado muchos pasos hacia adelante para ser cada día más libres, pero todavía tenemos que dar muchos más.

No seremos completamente libres mientras no estemos LIBRES del temor. Del temor que viene de la ignerancia, de la enfermedad, de la inseguridad.

El hombre debe desenvolverse y superarse sobre todo con su provio esfuerzo, con su propia responsabilidad. Pero el Estado, o sea la sociedad, debe ayudarle, no sólo estableciendo la igualdad ante la ley, sino procurándole igualdad de oportunidades.

En este sentido tenemos muchas metas que cumplir: educación para todos, salud para todos, seguridad social para todos. El costarricense será más libre cuando se cumplan estas metas.

Hago votos en el día de hoy porque lleguemos a alcanzar el progreso total: en lo cultural, en lo económico, en los derechos de todos.

FERNANDO TREJOS ESCALANTE



Fernando Trejos Escalante



PROHIBIRAN EXPORTACION DE CUEROS SEMIPROCESADOS

"MUNICIPALIDAD DEL CANTON CENTRAL DE SAN JOSE"

"HOY VIERNES 15 DE SETIEMBRE 72"

"3 de la tarde y 8 de la noche"

"GRANDES CORRIDAS DE TOROS Y JUEGOS DE POLVORA"

ENTRADA GRATUITA "REDONDEL PLAZA MUNICIPAL DEL ZAPOTE"

El Ministerio de Economia, Industria y Comercio estudia una petición del sector industrial para que se prohiba la exportazión de cuero semiprocesado, "en azul' como se dice en el argot de las tenerías. Ya existía la prohibición de exportar "cueros crudos", pero se pide que se haga extensiva a ese otro tipo de material, que cuenta con mucha demanda en otras líneas de la industria para fabricación de artículos de talabartería y de zapatería.

pateria.

Asimismo, estudia el Ministerio una petición del mismo orden para prohibir la exportación de desperdicios de determinada naturaleza que producen en grande algunas fábricas, eni tre otros los residuos de papel, por estimarse que tienen aplicación en diversas fábricas industriales de plásticos y artículos

pretensados.

En fuentes informadas del mis mo Ministerlo se dio cuenta de una consulta de SIECA, recibilidad en la mañana, sobre posibilidad de celebrar como se tenía pensado, una reunión de altos funcionarios de Economía e Industrias del área, para estudiar y hacer recomendaciones sobre el problema de las oleginosas. Esta reunión había sido acordada en la primera audiencia de la Comisión Normalizadora, antes del receso en que cayó el Mercado Común Centroamericano.



El Lic. Luis Carlos Suárez Matamoros, vice presidente de la junta directiva del INA, desecha, aparece en el momento en que hacía entrega al señor Guillermo Hida en Rodinguez del Comité de Desarrollo Comunal de San Roque de Grecia, de las llaves de una de las casas construidas mediante los cursos impartidos por el INA. También aparecen algunos miembros del mismo Comité.

INA entregó casas en San Roque

El Lic. Luis Carlos Suárez Matamoros, vice presidente de la Junta Directiva del Instituto Nacional de Aprendizaje hizo entrega el pasado martes 5 de los corrientes al Comité de De sarrollo de la Comunidad de San Roque de Grecia de dos ca sas construidas por medio de los cursos dictados por el INA El señor Guillermo Hidalgo Ro drigutz a nombre del Comité re cibió las llaves de las casas en referencia.

curso de carpintería fue

impartido por el instructor Ró ger Cháves y tuvo una duración aproximada de ocho meses. Durante el desarrollo del mismo los 24 participantes en su mayoría funcionarios de la Cooperativa Victoria y de la comunidad de Sal. Roque, procedieron a la construcción de las casas. Durante la ceramonia de entrega se hicieton presentes to dos los miebros del Con...'á de Desarrollo de la localidad del Desarrollo de la localidad del miento al INA por la colaboración brindada así como por la instrucción al grupo de participantes en el turso anteriormen te mencionado.

Esta importante labor que 1.

Esta importante labor que i. nició el INA es gran ben ficio para las diferentes comunidades

del país, ya que ese aprovechó el proceso de enseñanza para la construcción de viviendas para las personas de escasos recur-

En los próximos días el Instituto Nacional de Apren za je en coordinación con el IMAS ini en coordinación con el IMAS in cará un linga mil pan pil.

loto con el propósito de capacitar a un numeroso grupo de vecinos de Santa Rosa de Salo Domingo de Heredia. Durante este programa los participantes procederán a la construcción de un total de 25 casas, que serán habitadas por elos mismos. De esta manera el INA contribuye en fetra efectiva para el problema de la escasez de de vivienda en nuestro país.



DE OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES

AVISA

"A los interesados en participar en la licitación NARANJO - UPALA (segunda parte Cañas - Upala), que el próximo lunes 18 de setiembre se hará una inspección al Proyecto.

Se ruega a las personas interesadas ponerse en comunicación con el Departamento de Obras por Contrato en el teléfono Nº 21-27-90".

DIRECCION GENERAL DE VIALIDAD

QUINTO SEMINARIO SOBRE LOS ESTUDIOS SOCIALES EN E. U.

Del 18 al 23 de setiembre se anuncia la celebración del Quin to Seminario sobre los Estudios Sociales de los Estados Unidos en el Conservatorio Castella. Auspician el mismo el Minis terio de Educación Pública y el Serbicio Cultural el Informativo de los Estados Unidos con el fin de incrementar los conocimientos de los profesores en esta rama.

ma.
El tema sobre el cual se contralizará será: "La Sociedad y el Pensamiento norteamericano en el Siglo 19", nalizando a la vez el Renacimiento de la Literatura partamericana, la revolución ra norteamericana, la revolución industrial en el Norte y las plan taciones, la esclavitud económi-ca del Sur, la expansión Occiden tal, la Secesión y la Guerra Ci-

vil.

Las ceremonias de inauguración se llevarán a cabo en el
Conservatorio Castella con la par
ticipación del professor Arnoldo
Herrera, director del Centro,
profesor Oscar Zavaia, asesor de
Estudios Sociales del Ministerio
de Educación Pública, señor Uladislao Gámez, ministro de E-

ducación y el señor Charles John son, agregado cultural a la embajada americana.

El seminario tendiá como con ferencistas a destacadas personalidades nacionales y extranjeras especialmente invitadas para tal acontecimiento, el profesor Anthony Cacosa, profesor asociado de Lenguas Modernas del Towson College en Maryland, U. S. A., Thimoty Halls, asistente administrativo del Centro Cultural, señor Charles A. Johnson, agregado cultural a la embajada americana, Isa MacNiven, profesor Pulbright, actualmente con el departamento de lenguas modernas de la Universidad de Costa Rica, el señor George Thispen, jefe de la sección económica de la embajada americana, Mr. James Todd, graduado en ciencias políticas de la Universidad de Stanforá en California, señor Oscar Zavala, cor dinador del seminario y ia profesora Virginia Zúniga, directora del departamento de lenguas modernas de la Facultad de Ciencias y Letras de la Universidad de Costa Rica.

Cuando vaya de compras busque siempre la divisa patriótica:

"HECHO EN COSTA RICA"

SUSPENSION DE SERVICIOS ELECTRICOS

EN PATARRA MANANA SABADO 16 DE SETIEMBRE DE LAS 7 A.M. A LAS 12 M.

Con el objeto de efectuar mejoras en nuestro sistema de distribución, serán suspendidos los servicios eléctricos MAÑANA sábado 16 de setiembre da 1972, de las 7 a.m. a las 12 m. en:



PATARRA Y GUATUZO DE PATARRA

NOTA: De ser p serán res: la hora in

Compañía Nacional de Fuerza y Luz,S. A EMPRESA PRIVADA NETAMENTE CO RICENSE

Invasión de mexicanos a isla que tiene

Por Dial Torgerson Los Angeles Times

AVALON, Isla Catalina—
el jueves hubo una nueva atracción turistica en esta pin
toresca isla frente a la costa
de California; una fuerza "in
vasora" de militantes mexicano—americanos ("Chicanos")
seampó más arriba el zfamado casino Avalón, en un risco
desde el cual podian ver el
borde más al oeste de los
que ellos llaman territorio me
xicano coupado por los Estados Unidos. El grupo "ba
integrado por 26 individuos.
El movimiento mit.ata-e el
ga que el suroeste de los Estados Unidos fue quitado ilegalmente a México y que éste
es el dueño legal de la Isla
Catalina.
Cuando los morenos "Berets"
desplegaron una gran bandera mexicana y formaron linea en el risco, corrieron rumores de que la isla había sido ocupada por soldados mexicanos para su gobierno.

Los militantes no están de

mandando que sea devuelta a México. Ellos afirman que es de propiedad mexicana. El contingente "invasor" se estableció en tierra perteneciente a la firma Santa Catalina Island Company, que es dueña de casi toda la isla, ex cepto Avalón, que tiene una milla cuadrada de extensión, e hizo planes para una resilidencia indefinida. David Sán chez, de 26 años de edad, je. fe de la "Brown Beret National Organization", dio que su grupo sólo deseaba discutir los problemas de los norteamericanos de ascendencia mexicana. Sánchez cambió salu dos con los turistas, el clad de de Avalón y muchachos de la localidad que se acercaron a vrr el "ejército de ocupación".

"Esto es algo así como ver una población norteamerica-na en territorio mexicano", di jo Sánchez señalando el pe-queño pueblo de veráneo aba jo del risco (El Avalón los rumores siguie ron corriendo. Uno fue el de

que los "invasores" habían ex tendido su ocupación para in cluir la torre que da las horas para Avalón y también da conciertos de campanas. El rumor probablemente se originó por el hecho de que la primera canción ejecutada en el carillón por su encargada Dawn Lagaffe fue "en un pue bito españo!". Fue poco antes de Avalón tuvieron noticia de la llegada de los rniticia de la llegada de los rniticia de la llegada de los rniticantes.

Alguien miró hacia el risco y vió una formación militar y una bandera mexicana de 7 por 10 pies desplegada entre dos árboles.

El municipe George Scott tuvo la noticia por una secreta ria en la oficina del administrador de la ciudad, que le di jo: "estamos siendo invadidos. Soldados mexicanos están ocu pando la isla". "Bueno, al menos podremos pagar ahora los impuestos en pesos mexicanos", comentó el hombre de negocios M.B. Nicols.

cols.

Los residentes de Avalón cols.

Los residentes de Avalón saben desde hace años que al gunos grupos en México afirman qua ese país nunca cedió las islas al terminarse la guerra con los Estados Unidos.

El alguacil del condado de Los Angeles Jack Vaughn y los funcionarios de La Santa Catalina Island Company Mal colm J. Renton y Norman Cooper se apresuraron a ir al

campamento de los chicanos. Sánchez les dijo que su grupo no representaba al gobierno mexicano y que había seleccio nado Santa Catalina para una demostración por que su organi zación era opuesta a la abexión por los Estados Unidos de posesiones mexicanas.

Los tres hombres reguesaron a sus automóviles para tratar el caso. La fuerza de chicanos, vestida con pantalo nes pardos, camisas de kha-ki, bienas y botas altas, y ca ki, boinas botas más cantimplo ras, se mantuvo en rigida atención mirando el puerto le

no de yates, Rentón, vicepresi dente de la compañía Santa Ca talina, dijo al alguacil y al je fe de la seguridad de la isla que dejaran a los chicanos per manecer aquí. "Nosotros no objetamos que permanezcan aquí tanto como quieran", di-jo Renton, que tiene 64 años de edad y trabaja hac, años con la Wrigley Chewing Gum. Y ordenó que se enviarán cá justa con almuerzos y refres-cos para los "invasores". (Los Angeles Times - The Washington Post - DIARIO DE COSTA RICA - LA HO-RA).

¿Qué hace Ud. por Costa Rica?

CONSUMA PRODUCTOS NACIONALES

Todos los sábados



LA DIRECCION GENERAL DE LA



TRIBUTACION DIRECTA

AVISA:

COMO LLENAR SU MANIFESTACION DE RETENCIONES Y SU DECLARACION DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA

Que la Ley de Reforma Tributaria Nº 4961 de 10 de marzo de 1972 introdujo algunas modi-ficaciones a la Ley del Impuesto sobre la Renta en cuanto se refiere a las personas físicas cbli-gadas a presentar declaraciones y la forma pa-ra determinar el impuesto a pagar.

A efecto de que dichas personas puedan lle-nar con facilidad y exactitud tanto la manifes-tación para retenciones en los salarios como la declaración jurrda de rentas e impuestos, se hacen las siguientes aclaraciones:

- Están en la obligación de presentar una de-Están en la obligación de presentar una de-claración jurada de sus rentas, las perso-nas físicas que hayan tenido durante un año determinado (1º de octubre a 30 de se-tiembre(, una renta bruta superior a quin-ce mil colones (€ 15.000.00). Para la diterminación del impuesto a pa-gar, todo declarante tiene derecho a dedu-cir de su renta bruta las siguientes par-tidas:

Por concepto de DEDUCCIONES FA-MILIARES:

© 7.500, POR SU PERSONA;

© 3.000.00 POR EL CONYUGE, cuando no haya separación legal.
En caso de que los cónyuges estén ambos obligados a presentar declaración jurada de renta, la deducción puede ser hecha por cualquiera de ellos o bien dividida entre ambos. Si los cónyuges vivieren senarados, solamente se permitirá esta deducción a aquél a cuyo cargo está la manutención del otro, siempre que no deduzca pensiones alimenticias en virtud de sentencia firme;

nes alimenticias en virtud de senten-cia firme: © 2.500.00 POR CADA HIJO, siempre-que sea menor de edad, o esté incapa-citado física o mentalmente, o cuando siga estudios universitarios sin haber-se graduado y siempre que no sea ma-yor de veintic neo años. En ningún caso procede esta deducción cuando el hijo sea declarente.

© 1.500.00 POR CADA MIEMBRO DE FAMILIA, que sea dependiente del declarante. Se entiende por dependiente, cualquier persona que no sea declarante, relacionada por parentesco de consanguinidad o afinidad con el declarante, si hubiere recibido de éste, durante el periodo fiscal, más de la mitad de su sustento y esté comprendide en los siguientes casos: a) Que sea menor de edad; Que no pueda proverse su propio sustento debido a incapacidad física o mental; b) Que siga estudios universitarios, sin haberse graduado y siempre que no fuere mayor de veinticinco años, c) Que sea ascendiente del declarante. Las referidas deducciones familiares deben ser debidamente detalladas y están sujetas a pruebas.
Cuando los dos cónyuges son declarantes, las deducciones de hijos y dependientes, la puede hacer cualquiera de ellos. .500,00 POR CADA MIEMBRO DE

de ellos.

Para rebajar OTRAS DEDUCCIONES PERSONALES, el contribuyente puede seguir dos formas, a saber: una primera forma que consiste en deducir el quince por ciento (15%) de su renta bruta, sin necesidad de prueba, pero este quince por ciento (15%) no puede exceder, para efectos de la deducción de la suma de quince mil colones (€ 15.000.00); una segunda forma que consiste en rebajar las partidas que adelante se indican, sin excederse del máximo de quince mil colones (€ 15.000.00), pero en este caso el declarante está obligado a probar las diferentes partidas.

Estas otras partidas pueden ser las siguientes: cuotas obreras a la Caja Costarricense de Seguro Social, pensiones alimenticias fiiodas nor sentencia firme de autoridad competente; cuotas a fondos de pensiones creados por ley esnecial; mutualidad de co-

legios profesionales, impuesto territorial, impuesto municipal, 20% de lo pagado a profesionales residentes en el país, por servicios prestados al declarante, cónyuge, hijos o dependientes; intereses pagados por deudas propias; remesas a dependientes para estudios en el extranjero que no puedan realizarse en el país; y primas pagadas por seguros de incendio y otras deducciones que a juicio de la Tributación Directa se justifiquen.

tación Directa se justifiquen.

También tiene derecho la persona a deducir las donaciones que haya hecho durante el período fiscal al Estado, a sus instituciones autónomas y semiautónomas, Corporaciones Municipales, Universidad de Costa Rica, Juntas de Protección Social, Juntas de Educación, Instituciones docentes del Estado, Cruz Roja Costarricense, otras instituciones o fundaciones para obras de bien social, científicas o culturales, Comités Deportivos nombrados oficialmente por la Dirección General de Deportes en zonas rurales.

Tiene derecho además la persona a deducir, las primas de seguros, las primas de seguros de vida al Instituto Nacional de Seguros, las primas sobre títulos de capitalización del Sistema Bancario Nacional con limite a € 3.000,00, y las cuotas de Ahorro y Préstamo pagadas al Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo. Debe aclararse que el máximo a deducir por concepto de estas deducciones es la suma de € 8.000,00, del conjunto de todas ellas.

No obstante todo lo dicho en el párrafo 2), toda persona física puede prescindir del sistema anterior expuesto y limitarse a deducir de su renta bruta, sin necesidad de nincuna prueba. hasta un máximo de QUINCE MIL COLONES (© 15.000,00), como DEDUCCION UNICA POR TODOS LOS CONCEPTOS.



Alegría y cordialidad en el té de las Damas Diplomáticas y Extranjeras

Una vez más se reunieron las Damas Diplomáticas y Extranjeras en esta capital en un fucido té que tuvo lugar el lunes 11 de los corrientes en la Embajada de Bélgica.

Las asistentes atendidas finamente por la antitriona, doña Jeanne Charlotte de Nijs, esposa del Embajador de Bélgica en Costa Rica, y de las demás señoras ofenentes del té: Jacqueline de Debroise, esposa del Embajador de Francia, Betty Chiang de Wu, esposa del Embaja or de China, Jeannette de Gurdián y Anne Marie de Morvan, disfrutaron de una tarde plena de alegría y cordialidad.

En la fotografía vemos al grupo antitrión captado por la Cámara de Gómez, en el orden usual: Anne Marie de Morvan, Jacqueline de Debroise, Jeanne Charlotte de Nijs, Jeannette de Gurdián y Betty de Wu.

MARIA

FERNANDA

El 11 de este mes vino al mun do María Fernando, hija de don José Francisco Quesada Martos y la señora Rocio de Quesada. DIARIO DE COSTA RICA for

mula sus mejores descos para el futuro de la recién nacida en unión con sus primogenitores y su hermanita mayor María del Rocío.

Misa de Primer Mes en recuerdo de doña Rafaela Méndez Jiménez

En la iglesia de San Juan ce Thás se oficiará hoy a la sis te te de la mañana la Misa de Pri mer Mes en sufragio del alma de la estimada señora doña Ra faela Méndez Jiménez. Sus hijos y nietos invitan por est_e medio a sus familiares y amistades a acompañarios, a-gradeciendo la asistencia a es te acto piadoso.

Hacia

España

Rumbo a Madrid, España par tió Margarita Turc'os Chaverri DIARIO DE COSTA RICA la despide atentamente,



Conversan animadamente durante el recién esectuado té de las Damas Diplomát cas y E-tranjeres las señora Mosolov, Cielo de Solórano y Ligia de Salazar. La reunión se llevó a cabo en la Embajada de Bélgica (Foto Gómez).

Fiesta Patria para Colonia Hondureña

Hoy la Embajada de Honduras recibirá a la colonia hondu-reña residente entre noso ros. De 7 a 9 de la noche celebrará la Fiesta de la Independencia.

Recepción ofrece Embajada de México

El Embajador de México y la Señora de Martínez ofrecerán próximo 16 de setiembre una recepción en la residencia de Embajada con motivo de la Independencia de México.

Doña Berta Ramírez viuda de Martén

Fue acogida en la paz del Señor la apreciada dama doña Ber-ta Ramírez viuda de Martén, Sus funcrales tuvievon lugar el micr cole: a las 4 p.m. en la capilla de Las Animas. HARIO DE COSTA RICA presenta su condelencia a sus hi-jos, Forque y Julicia de Martén, Fernando y Lily de Acosta, a sus nicros y demás familiares.

De Socieda

A cargo de JOSETTE ALVARADO

Almuerzo anual del Club de Jardines de San José

El miércoles 20 de setiembre será el almuerzo anual del Club de Jardines de San José en el Gran Hotel Costa Rica. En dicha oportunidad será electa la mitad de la actual jonta directiva y la repartición de los premios de la exposición de Primavera. Asi-mismo se nombrarán las comisiones de trabajo. Las socias deben comunicarse con dona Haydée de Urbini, Tel. 21—43—51 y doña Carol na de Valverde, Tel. 21—47—43. La cuota es de veinticinco colones.



Señora Cristina Lobo de Brice lo. Presidenta del Colegio de Enfermeras

Nueva Directiva del Colegio de Enfermeras de Costa Rica

El Colegio de Enfermeras de Costa Rica llevó a cabo la elec-ción de su nueva junta directiva que fungirá durante el period 1972 - 1973. Habiendo quedado integrada de la siguiente manera

Presidenta; Cristina Lobo de Briccho Secretaria: Angelita Rosés Comellas Fscal: Teresa Anglada Roig Tesocra: Liliana Picado de Corrales Vocal Primera; Estelia Marin Murillo Vocal Segunda; Marta Eugenia Utenia Mora Vocal Terecra; Flory Knudsen de Murillo Vocal Cuarta; Maria Griselda Ugalde Salazar.



ANDE

ASOCIACION NACIONAL DE EDUCADORES

con profunda pena, participa el sensible fallecimiento del señor

EITHEL VEGA DIAZ

Hermano del profesor MARCO A URELIO VEGA DIAZ, Director de la Escuela del Barrio de Moracia, Liberia, y Miembro de la Directiva Central de la A N D E.

Sus funerales se efectuarán hoy 15 de Setiembre en el Templo Parroquial de la Ciudad de Liberia.

San José, Setiembre 15 de 1972.

El sábado

La Can

El sábado 23 El sábado 23 se presentará en Costa Rica Bariloche, bi del Ministerio ventud y Depo bajada Argent sión al 759 ari nauguración de nal.

nal.

El conjunto
tino, ya conoc
público fue cre
el órgano de c
partamento de
dación Barilo
privada de bier
de en Llao - l
de Bariloche (l

a.m. Desfil legios para Aniversal



Mañana fallo en juicio a Presidente de la FEU

Mañana habrá fallo en el jui cio que se le siguió al Presiden te de la Federación de Estudian tes Universitarios, señor Ga-briel Zamora Márquez, de acuer do con lo que se informó ano-che.

briel Zamora Marquez, de acue; do con lo que se informó anoche.

A las ocho de la noche del pasado miércoles en el auditorio de la Escuela de Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica, un tribunal compuesto por los profesores licen ciados Pernando Volio Jiménez, Gil Chaverri y Maujo Granados, procedió a enjuiciar la actuación del presidente de la Pederación de Estudiantes violaciones al estatuto orgánico de esa organización estudiantil, según a firmó el crupo organización de este evento, la Juventud Universidaria Socialista (JUS).

Desde muy tempranas horas de la noche, el auditorio se en contraba abarrotado por los estudiantes anterior de la cusadores los estudiantes de Derecho y miembros del JUS, senores Constatutino Urcuyo y Francisco Movera. El señor Za mora Márquez, se negó a que otra persona intercediera y asumió su propia defensa.

Una vez que el tribunal cen os alegatos de rigor. "Hubo algo que me extrañó mucho y es que cinco minutos antes de que empezara el juicio contra mí, se me entregaron las acuaciones que se me hacian paraquez. Posteriormente, la parte acusadora procedió a llamar a sus testigos de cargo. Varios es tudiantes de Arquitectura ocu paron ese sisto y contestaron las preguntas que se les hicieron.

"Nosotros basamos nuestra a cusación en cuatro puntos e-

pario les es les hicieron.

"Nosotros basamos nuestra a cusación en cuatro puntos esenciales — declaró a DIARIO DE COSTA RICA el señor Constantino Urcuyo y luego añadió: son el abuso de autoridad, que no se han planificado los gastos de la Federación ni se ha elaborado un informe, la afirma ción irresponsable sobre el problema de Arquitectura que hizo el señor Zamora ante el Consejo Universitario y la destrucción de la exposición fotográfica que sobre la mujer había organizado el grupo Frente Estudiantil del Pueblo — (FEP)".

El presidente de la FEUCR a

te Estudiantil del Puebo (FEP)".

El presidente de la FEUCR a firmó ante los decanos que en la soda de la Escuela de Arquitectura es donde está el principal expendio de drogas en la Universidad. Uno de los testigos declaró que cuando ellos ocuparon el edificio que an tes era de la Facultad de Agro nomía, ya estaba operando esa soda y que los estudiantes co municaron al Director de esa Escuela las irregularidades que allí sucedian.

municaron al Director de esa Escuela las irregularidades que alli sucedian.

El señor Zamora Márquez aceptó responsabilidad en la que ma de la exposicion fotográfica del FEP pero negó su participación en la misma. "Durante la audiencia —declaró don Gabriel a este periódico luego—hubo respeto de parte de los asistentes. Yo me siento con la conciencia muy tranquila pues sé que he óprado bien".

"Quedaron demostradas sus legalidades —declaró tambien al respecto el señor Urcuyo a DIARIO DE COSTA RICA—Confesó su culpa y se defendio pobremente. "Por su parte el presidente de la FEUCR tam bién declaró a este periódico: "Fue un buen precedente el presidente de la Feuca de sentó para los futuros gobiernos estudiantiles con este juicio. Quiero felicitar al —JUS por esta iniciativa que tu vo. Ahora nosotros, el grupo Trabajo, haremos un juicio a

CIUDADANO: Una ciudad limpia es una ciudad que se orienta hacia el progreso .-

los grupos de oposición".

Las declaraciones de los testigos fueron escuchadas atenta mente por el tribunal, así como las acusaciones de violación a los estatutos y los argumentos de la defensa esgrimidos por sidente de la FEUCR para — su naturaleza".

El señor Ureuyo dijo tam-bién a este periódico: "El fa-llo que dé el tribunal de profe sores será un razonamiento por escrito, de todo lo expuesto du rante la audiencia. El próximo sábado será dado a conocer".

15 de Setiembre

Nuestras sinceras felicitaciones a

JAPDEVA



con ocasión de celebrar, en esta memorable fecha, la nacionalización y traspaso de los Ferrocarriles del Atlántico.

Este trascendental paso marcará el inicio de una nueva etapa en el desarrollo turístico de la Provincia de Limón.

Instituto Costarricense de Turismo



Evocando a la Patria

Victoria Garrin de Doryan

Esta es mi Costa Rica con sus mañanas de soi y aus tardes de insistente lluvia. Esta es mi Costa Rica, con su libertad de palabra, aunque no siempre de acción. Superpuestas están, la Costa Rica precolombina, luminosa y clara, con sus indios hacendosos e indómitos; la Costa Rica colonial de endémica pobre la semi-dependiente Costa Rica de hoy.

se visten de blancas y aromadas florecillas, como si una capa de armiño las cubriera. Más tarde germina el rojo grano que alegra el corazón del campesino.

- IV -

Los huetares, en las llanuras del Norte y el Valle Central, trabajaban la piedra y sembraban la yuca y el frijol.

Los bruncas, en Talamanca y la costa pacifica, como artifices del oro no tenían nival.

Los chorotegas, de antiquisima cultura, sembraban maiz y transformaban el barro en bellas vasijas y en útiles objetos del diario vivir. Con caracoles teñian las telas y en la plaza, frente al altar de sacrificios, desarrollaban su intensa vida social.

Ocarinas de barro, largos pitos de caña hueca —pifanos—tambores de madera forrados con plei de iguana, el jucó, la calabaza, el cencerro, la chirimía, el quijongo, formaban la primitiva orquesta. Plumajes de abigarrados colores, cántaros de rica chicha, bizocochos y tamales; pescado fresco, carne asada a las brasas y tortillas de maíz, escenas corrientes en el Golfo de Nicoya.

Corren los años...
Todo va quedando en el recuerdo del ayer...
En el cuarto viaje de Colón,
llegan los españoles.
Otra lengua, otro Dios, otra idea.
Los nativos van perdiendo su oro,
su voluntad de hombres libres,
su dignidad.
Pero Talamanca sigue en pie...
Para rendirla se necesitó:
la fuerza de un Cavallón.
la fuerza de un Cavallón,
la dulzura de un Estrada Rávago,
la recetitud de un Vázquez de Coronado,
la tenacidad de un Perafán de Rivera
y la sangre misionera de un Fray Pablo.
Del territorio al otro extremo
un indio indómito, Garabito,
por mucho tiempo no se dejó abatir.
No fue, como la historia cuenta,
Anguciana de Gamboa quien lo logró:
lo venció el cansancio y la impotencia
de ver sus culturas destruidas
y los nativos pueblos soluzgados.

La conquista fue dura.

La colonia fue lenta:
miseria, dificultades, los zambos mosquitos
y Cartago y Esparza, únicas ciudades.
Por entre los verdes campos
se ven ya armas, utensillos de hierro,
ruedas de molino o de carreta.
En los potreros pacen cabris, vacas y caballos.
En los corrales gallinas, pollos y carracos.
Se siembra trigo y caña de azúcar.
A España va el oro, el maiz, el caca y la plña.
Van las lapas, las guacomayas, las orquideas.
Plantas exóticas, bellas mujeres
y fuertes guerreros de piel cobriza,
como objetos de lujo del Imperio Español.

Entre el verdor de los valles van despuntando tímidamente San José, Heredia, Alajuela, En sus contornos crece —traído por el buen Goberhador Tomás de Acosta— el grano de oro. Los cafetales de verde intenso

- II -

- III -

Mil ochocientos veintiuno...
Como un juguete que no se sabe usar, nos vino la independencia.
Conservadores imperialistas y republicanos federales discuten y pelean...
Un Bachiller Osejo, un Gregorio Ramírez, señalan el camino de la emancipación. Y poco a poco, esta tierra hermosa, pero alejada y pobre, empieza a gobernarse sola.
A Costa Rica — nombre paradólico— la salvó de invasiones importunas, su proverbial pobreza. Buen cilma, clelo azul, azul montaña, tierra feraz y poca población. tierra feraz y poca población.

De nuestra patria la historia en pequeños detalles es prolija.

Juan Mora Fernández, el Primer Jefe de Estado, trajo una imprenta. Hombre de acción y mano fuerte, fue Carrillo. A doña Pacifica de Castro, esposa del Primer Presidente, le debemos el tricolor Pacifica, la Mas Mora y Cañes son las figuras cumbres son las figuras cumbres de nuestra historia patria. Y porque fueron yallentes y solvaren a Costa Rica del esclavismo y de la oligarquia, el temor y la intriga los mandó a matar. Manos costarricenses los mataron! Hasta esta pacifica tierra, tiene su página negra.

Despunta, del siglo diccinueve, la segunda mitad. Educación gratuita y obligatoria, Ley General de Educación Común, marcan la pauta.

Los militares —que quitan y ponen presidentes—son repudiados.

Y gracias a una mujer, la pena de muerte ya no se dio más en Costa Rica. El feirocarril firumpe sembrando espanto en el campesinado, la luz eléctrica hace reales los cuentos de hadas. Teléfono, telégrafo, cafieria...

Las ciudades van despertando de su modorra y se asienta la soberania nacional.

Siglo veinte...

A la par del progreso —carreteras, escuelas, hospitales—la sombra oscura del empréstito extrantero.

A la par de las garantias sociales y las leyes de trabato. la sombra oscura de los contratosciey.

A la par del auge en el comercio—edificios nuevos, autos de luio—
a sombra oscura de la vivienda inhóspita.

A la par de la alegría natural del nativo de esta duloe tierra,
la sombra oscura de la división social.

la sombra oscura de la división social.

¿Podremos por nuestros propios medios salvar este profundo abismo?

¿Podrá la educación liberadora forjar al hombre nuevo del mafiana?

¿Podrá este impulso que recién empieza despertar a tiempo la conciencia ciucidana?

¿Podrá al Juveniud así formada señelarle destinos a la historia?

¿Podrá el pueblo costarricense organizarse para continuar lo ya iniciado por Mora y Cafias, Dengo y García Monge?

¿Podrán las futuras generaciones lograr una patria Independiente y soberana, en unidad espiritual con esa gran porción del mundo que es la América Latina?

¡América amasada con sangre india, con sangre negra, con sangre española!

15 de setiembre de 1972.

Diputados denegaron gestión para que empleados de Cultura ingresen por ley al Servicio Civil

En fuentes parlamentarias se comunicó que los diputados integrantes de la Comisión Parlamentaria de Asuntos Hacendarios, denegaron una gestión para que los empleados del Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes incresen al régimen de Servicio Civil.

Comunicaron los informantes que el Poder Ejecutivo mediante una ciáusula contenida en un proyecto de presupuesto extraordinario, gestionaba que los servidores de Cultura con más de un año de laborar en esa depen dencia, fueran introducidos en el régimen de Servicio Civil.

El ciputado unificacionista licenciado Rolando Laclé Castro, mediante una moción que presentó, se opuso a la gestión por considerarla discriminatoria, en el grado en oue permite a esos empleados públicos incorporarso al Servicio Civil sin realizar nin guna de las pruebas que ordinariamente se exigen.

La moción del purlamentarlo Laclé fue apoyada por los restantes diputedos de la Comisión de Hacendarios, con lo que se hacia.

La eterna inconsciencia de

Lamentamos que para la clas trabajadora, y el pueblo en general, pasos como el dado ahora, tendiente a nacionalizar a una empresa extranjera como la som bria Northern, no se compadegca con su medo consuetudinario de pensar y actuar. Es doloroso tener que confesar esta amarga ver dad, pero es lo cierto que no sus tenta ni siquiera visos de patrio, tismo, ni esencia de civismo. Su actitud es de modorra prevaleciente. De conformismo suicida, Elio nos lleva a la triste condición de asegurar, —con la franqueza que nos ha guiado en to des nuestros pronunciamientos polícos — que a nuestra clase trabajadora, y a nuestro pueblo solo le interesa, como supremo advenimiento cotidiano, tener comida, vestido y techo.

Bueno es recordar aqui lo que lejmos un buen día en Caracas, fon. Se referia, el a la actitud de la masa de franceses que babjan recibido con algarabja, vistores, misica y banderas a los tétricos alemanes (NAZIS) en Paris, cuando éstos ocuparon la segunda Guerra Mindial, Intituló su artículo con esta frase: "La ETERNA INCONSCIENCIA DE LAS MASAS".

MANUEL ANTONIO CHAVEZ
BRENES

Zapote-Costa Rica-Setlembre 15 de 1972

HOY 15 DE SETIEMBRE A LAS SIETE DE LA NOCHE,

gran acto popular en celebración del 20 aniversario de Alianza de Mujeres Costarricenses.

Se invita a todas las organizaciones femeninas, a los jóvenes, obreros, campesinos, profesionales y público en general.

Por una mayor promoción de la mujer en la vida política y social.

MANANA GRAN FINAL DEL CONCURSO DE ORATORIA

Mañana sábado 16 de setiembre se llevará a cabo la grantinal Cel Concurso Naciona de Carcero. Heredia: Rodrigo Calvo Lóch, Licco Samuel Sáenz. Pencias de la Biblioteca Nacional, a les 6 p. m.

Será la eliminatoria final del Concurso que con eran éxito se la venida cesarrollando entre les júvenes de todos los cantones del país, organizado por el Mistelo de Cultura, Juventud y Deportes, la Asociación de Profesores de Secunda Emstrânax y el Movilmento Nacional de Juventudes.

En la sesión de meñana se presentarán los ganaciores de cada provincia, para disputar los tres primeros lugares nacionnes, per provincias; San José: Pederleo Guillermo Melavasi Calvo, fel. Licco Vargas Calvo; Rodrigo Monteya O átola, del Licco del Sur. Cartago: Ana progrado para los dos ganadores de las rovincia etras tantas, per provincias; San José: Pederleo Guillermo Melavasi Calvo, fel. Cicco Vargas Calvo; Rodrigo Monteya O átola, del Licco de Sur. Cartago: Ana progrado por 10 se dos ganadores de Cacco. Civil de Carcero. Heredia: Rodriguez Baldi del Licco Carnuel Scienz. Heredia: Rodriguez Baldi del Licco Carnuel Scienz. Heredia: Rodriguez Baldi del Licco Carnuel, sendorado Calvo Econ, Licco fundica Sanuel Sáenz. Hugo A. Caseante Micó, del Licco de Santa Cruz. Limón: Felipe Pierre Mars del Colegio Diurno de Limón. Se oforgarán premios a los tres primeros lugares nacionales, en esta forma: primero lugar: Pergamino y C 500.00. Tergamino y C 500.00. Segundo presente con lugar personal pe

Nieva en los Alpes franceses

PARIS (EFF) — La nieve ha hecho su aparición en Fancia. Las princuas nevadas enveron durante la pasada noche en toda la reción de los Alpes situada a una altitud de 1800 metros. La capas en alturas más e evadas en re 3000 y 3800 metros 20 centimetros.

La hola de frío que se desencaden a principio en toda Francia continúa de manera persistente. La lluvia y el mal tiempo son generales prácticamente en todo el país, pero los servicios de la meteorología prevén para la próxima semana una ligera mejoría con aumento de temperatura.

Dr. MIGUEZ

Médico cirujano de la Universidad de Santiago de Compostela, España.

Bajos de Discolandia

Frente a la Embajada Americana.

Atiende de 8 a 12 m. y de 2 a 6 p.m.

A otras heras en su casa de habitación.

Sus teléfonos son: OFICINA: 21-94-50 CASA: 21-56-29

CONCURSO LITERARIO PERMANENTE DE LA REVISTA

Resultado del concurso correspondiente al primer trimestre CUENTO "La noche de los amadores". Autor: Marco Retana POESIA "Hay noches...". Autor: Mario Picado según actas de los jurados respectivos, firmadas al 31 de agosto de 1972.

El Concurso sigue abierto. Los cuentos y poemas que se reciban entre el 1 de agosto y el 31 de octubre concursarán para el segundo Premio Trimestral que se otorgará en noviembre y serán publicados en el número 5 de la Revista Tertulia.

Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes

Dirección General de Artes y Letras.

"MUNICIPALIDAD DEL CANTON CENTRAL DE SAN JOSE"

"HOY VIERNES 15 DE SETIEMBRE 72"

"3 de la tarde y 8 de la noche" "GRANDES CORRIDAS DE TOROS Y JUEGOS DE POLVORA"

ENTRADA GRATUITA "REDON EL PLAZA MUNICIPAL DEL ZAPOTE"

ASOCIACION NACIONAL DE EMPLEADOS PUBLICOS

ANED

CONSIDERANDO:

- 1) Que es deber de todo Sindicato pronunciarse sobre tópicos de interés nacional.
- 2) Que el 15 de Setiembre se celebrará el 151 aniversario de nuestra independencia política del poder español.
- 3) Que nuestra independencia de España no benefició a la inmensa mayoría de los costarricenses, los cuales continuaron viviendo en condiciones deplorables; condiciones que aun hoy prevalecen.
- 4) Que las relaciones de intercambio comercial con los países capitalistas desarrollados se han ido deteriorando progresivamente a través del tiempo, razón por la cual cada vez compramos más caro y vendemos más barato.
- 5) Que las más importantes empresas agrícolas e industriales del país pertenecen a intereses foráneos.
- 6) Que nuestras principales riquezas naturales han sido y son explotadas en un PORCENTAJE ELEVADISIMO por empresas supranacionales, que en un principio fueron británicas y que en la actualidad son norteamericanas.
- 7) Que un gran número de las empresas del Mercomún Centroamericano pertenecen al capital extranjero.
- 8) Que los grandes intereses capitalistas extranjeros cuentan en nuestra patria con un aliado fundamental: "LA OLIGARQUIA CRIO-LLA", la cual, por su posición estratégica en la estructura social, hace posible la dependencia y el sub desarrollo en que nos encontramos
- 9) Que si bien hemos alcanzado una relativa independencia política a partir de 1821, lo cierto es que lentamente, pero de manera cada vez más profunda nuestra dependencia ha aumentado en vez de ser superada en forma definitiva.

ACUERDA:

- I .- Hacer denodados esfuerzos por crear conciencia de la imperiosa necesidad de romper definitivamente la actual dependencia que liga a nuestro país con los países capitalistas desarrollados.
- II. Apoyar todo esfuerzo encaminado a modificar radicalmente la estructura socio-económica del país, a fin de superar el subdesarrollo y la dependencia que hoy padecemos.
- III. Hacer un vehemente llamado a la gran masa trabajadora: obreros, campesinos, empleados públicos e intelectuales, para iniciar desde ya una lucha efectiva en pro de la idea independentista.
- IV. Celebrar este 15 de setiembre con una firme convicción de lucha por una segunda y verdadera independencia que nos libere de las ataduras imperialistas.

Por Junta Directiva. ROLANDO VALVERDE Presidente

Asesino de guerrillero C. Cubilla es miembro de guardia panameña

El asesino del guerrillero panameño Ernesto Castillo Cubilla pertenece a la Guardia Nacional de Panamá, según reveló un vocero autorizado de la DIC.
Castillo Cubilla fue asesinado a tiros en Villa Neily, por "venganza", según sostiene la policía. Con dos orificios de bala en el pecho el guerrillero panameño que llegó a conciliarse con las autoridades costarricenses, fue encontrado cerca de esta población entre unos matorrales.

En virtud de una denuncia presentada por un legislador sobre este hecho y otros directamente relacionados con las actividades de la Guardia Nacional de Panamá en territorio costarricense, oficiales de la DIC se han trasladado a la zona fronteriza del sur para hacer una minuciosa investigación de los hechos y detener al asesino de Castillo de Cubilla.

El hecho de que el asesino del guerrillero Cas-tillo pertenezca a la Guardia Nacional de Panamá, complica el panorama a las autoridades y dificul-ta su captura. Es sabido sin embargo, que el hom-bre de anellido Concepción que asesinó a Castilio, viaia constantemente a un lugar de la frontera en el lado costarricense, en donde vive una mujer con la que tiene amistad. Para los detectives sólo es cuestión de esperar.

VENGANZA
El jefe de Homicidios de la DIC, capitán Ze.
ledón Trejos, dijo que Castillo Cubilla fue asesinado por Concepción para vengarse. Tiempo atrás y
en momentos en que el movimiento guerrillero en
las montañas del sur se encontraba en su apogeo,
Castillo había entregado a las autoridades a Concepción que posteriormente logró darse a la fuga.
Siendo arrestado de nuevo fue deportado hacia Hon-

duras desde donde se trasladó otra vez a Panamá. E. Concepción estuvo preso aquí por dirigir acciones guerrilleras en territorio tico.

NO SE HA ENVIADO A MIEMBROS DE LA GUARDIA CIVIL A FRONTERA

El Ministro de Seguridad Pública, don Fernando Valverde Vega, declaró que en la investigación de la denuncia presentada por un legislador acerca de intervenciones de la Guardia Nacional de Panemá en territorio costarricense, se ha ocupado a oficiales de la Dirección de Investigaciones Criminales. Valverde Vega desvirtuó la noticia propalaca en otro medio de información, en la cual se indicaba que elementos de la Guardia Civil enviados a la zona sur, han establecido una fuerte vigilancia en la zona fronteriza. La noticia es producto de una mente novelesca, dijo.

Dos cubanos capturados con pasaportes falsos

Dos cubanos acusados de cri-men y de estafa fueron arre-tados en una soda frente al Par-que Central por el capitán Gul-llermo Alvarez, subdirector de

minales.
Alvarez declaró que se trata de estafadores internacionales sumamente peligrosos. Son busca-

la Oficina de Investigaciones Cri dos por la Policia Internacional por tres crimenes, robos y esta-

PASAPORTES ADULTERADOS

Los dos cubanos portaban pa-saportes falsificados y en eios figuran los nombres de Pedro Batlle Vargas y Emilio Bogaret. Este último nombre es ficticlo, ya que ambos son hermanos. Se indicaron sus verdaderos apelli dos El verdadero nombre de Ra món Emilio es José, conocido con el allas de "Joselito".

PASAPORTES SON COLOMBIANO Y DOMINICANO

Un vocero de la policía infor-mó que los hermanos citados ad quirieron los pasaportes en Co-lombia y la República Domiol-cana, desde luego adulterados.

BUSCADOS POR LA INTERPOL

Los delincuentes cubanos habían ido ayer a la soda Païace a "mirar", como dicen, Desafor tunadamente para ellos pasoba en ese momento por ese lugar el capitán Alvarez de la DIC, que identificó a los extranycros cuyas fotos figuran en su officina.

Según declaró el capitán Al-varez por un momento titubeó. Pero luego decidido se encami-nó a los dos sujetos arrestán-dolos en el acto.

UN CUARTO DE MILLON ENCIMA

Los dos delincuentes extranje-ros llevan "encima" la bicoca de un cuarto de millón de colones, en dólares. O sea, portaban 32 mil dólares, que es dinero sufi-ciente para cubrir el définit de presupuesto de algún ministe-rio.

DEPORTADOS HOY

Los dos cubanos fueron de-portados hoy del país. Fuerte-mente custodiados fueron pues-tos en un avión con rumbo a

los Estados Unidos, en donde de-berán rendir cuenta a la poll-cía de tres asesinatos. El dine-ro les fue devuelto anoche.

ro les fue devuelto anoche.
Relató el capitán Alvarez que al ser detenidos, los hermanos negaron ser cubanos. Pero "el oye, chico" no podían ellminarlo de su manera de hablar. De modo que reconocieron ser cubanos y además que eran bissacados por la policia internacional.

nal.

Los dos cubanos habían llegado al país ayer mismo. Ingresaron al país por el aeropuerto Juan Santamaría. Según dijeron "Vinimos a Costa Rica a mirar".

Ambos se habían hospedado en un céntrico hotel y "cargaban" en los bolsillos los 32.000 dólares.

VIAJARON POR TODO EL MUNDO

Según pudo apreclarse en el pasaporte, los dos cubanos habían viajado por muchos paises del mundo, en los cuales habían logrado eludir con eficacia la acción de la Polleía Internacional. Fue en Costa Rica en donde apenas llegaron "a mirar" que fueron arrestados, en su primer dia de estada.

CIUDADANO: Una ciudad limpia es una ciudad que se orienta hacia el progreso.

Consuma Productos Nacionales

iES UNA MANERA DE

HACER PATRIA!

"MUNICIPALIDAD DEL CANTON CENTRAL DE SAN JOSE"

"HOY VIERNES 15 DE SETIEMBRE 72" "3 de la tarde y 8 de la noche"

"GRANDES CORRIDAS DE TOROS Y JUEGOS DE POLVORA"

ENTRADA GRATUITA "REDONDEL PLAZA MUNICIPAL DEL ZAPOTE"

Desde Costa Rica combatirán drogas en América Latina

Desde Costa Rica será com-batido el tráfico ilegal de dro-gas y estupefacientes en Amé rica Latina según trascendió en fuentes bien enteradas del Ministerio de Seguridad Públi-

La fntensificación de las o peraciones de tráfico de narcó ticos es un hecho innegable en Costa Rica, dijo a DIARIO DE COSTA RICA el Ministro de Seguridad Pública. Se ha trata do de convertir a Costa Rica en un puente para este tipo de actividades en la América Latti na. De manera que será desde aquí desde, donde se combata este mal, añadió el Sr. Valverde Vega.

FORTALECIMIENTO DE OFICINA DE NARCOTICOS

Fuentes autorizadas del Ministerio de Seguridad, indicaron que sin lugar a dudas este he cho obliga a establecer una nue va modalidad en la lucha con tra las drogas, que ya no es la simple marihuana sino la cocaína y la heroina cuyo tráfico reporta millones de dólares, con la que se está operando muy cerca de nuestras fronteras.

ras.
S. Indicó que la Oficina de
Narcóticos que hasta ahora ha
venido oprando como una ofi
cina secundaria del Ministerio
de Seguridad, tomará un nuevo
matiz. Según se supo, se ha a-

signado a esta dependencia un nuevo presupuesto sustentado en la ayuda exterior, Se dará asesoramiento técnico que permita en el futuro combati- el tráfico de drogas con bastante efectividad.

Un vocero bien informado da esa cartera, manifestó que es muy probable que el capitán Alvarez, que ejerce actualmen te el cargo de subdirector de detectives, quede definitivamen te como Jefe de Narcóticos y que en su lugar se nombraría al capitán Rodolfo Brenes, Brenes desempeña la función de jefe de Programación de la —DIC, en estos momentos, Se ha hablado también e, nombrar en lugar el Cavitán Zeledón Trejos, Jefe de Homicidios de esa oficina.

